

Bahnofsmission Würzburg

Bahnhofplatz 4 · 97070 Würzburg

Tel. 0931 730 488-00 · Fax 0931 730 488-11

bahnofsmission@christophorus-wuerzburg.de

www.bahnofsmission-wuerzburg.de

Bahnofsmission Würzburg präsentiert:

Die Bank der Begegnung.

» Alles wirkliche Leben
ist Begegnung.

Martin Buber



» Nehmen Sie Platz und ändern Sie die Perspektive.

Jetzt ist Zeit zum Ausruhen und Verweilen, Zeit, um den eigenen Gedanken nachzuhängen oder sie mit anderen zu teilen.

Das Leben bietet eine Fülle von Geschichten. Geschichten, die inspieren und bereichern. Geschichten von und mit Menschen.

Unerschöpflich sind die Themen: heitere Anekdoten, unbeschwerte Eindrücke, schmerzliche Erfahrungen, gute Gedanken, Wünsche für den nächsten Tag...

Eine Bank schafft Begegnung.

Jemand setzt sich neben Sie: Darf ich sie oder ihn ansprechen?

Lassen Sie sich darauf ein und kommen Sie ins Gespräch. Was Ihnen gefällt, über was Sie sich gefreut haben, was Sie ärgert, was Sie bedrückt.

Oder hören Sie einfach zu, was die oder der andere zu erzählen weiß...



Die „Wanderbank“ mit der Geschichtensammlerin Anne Walz ist aus dem vergangenen Jahr in guter Erinnerung. Jetzt ist sie wieder das, was sie auch damals war: eine Bank der Begegnung.

Sie werden in den nächsten Monaten die Bank immer wieder in der Stadt entdecken, auf der Alten Mainbrücke, am Markt, vor dem Dom, vielleicht in einer Kirche.

Die Bank wartet auf Sie und hält Ihnen einen Platz frei – und sicher werden Sie nicht lange alleine bleiben.



Worte können Brücken bauen.

Übrigens: Die Bahnmissionsmission ist ebenfalls ein Ort der Begegnung. Dort begegnen Menschen einander, finden Hilfe, gewinnen Vertrauen und schöpfen neue Hoffnung – über alle soziale Schichten und Schranken hinweg.

Die Bahnmissionsmission schenkt neue Lebensqualität.



Die Bank der Begegnung.

Ein Projekt der Stadt Würzburg gemeinsam mit dem Förderverein der Bahnmissionsmission Würzburg.

Für ein weltoffenes und tolerantes Würzburg.